

Le plan satanique d'E. Macron

14 octobre 2020

"Dîner de con", le film vous vous souvenez ? et bien ce soir c'était "discours de cons", sauf que les cons c'était nous !!, ce soir E. Macron s'est amusé comme jamais, avec son virus, 1 an maintenant que ce gouvernement nous parle du covid à travers tous les supports et n'a rien fait d'autre pour ce pays, mais rien, et il arrive à nous remotiver que son virus ira jusqu'à l'été 21, oui bien sûr il suit l'agenda 21, vous vous rappelez ?

Sinon Rien ne vous a surpris dans le plan satanique d'E. Macron ce soir ?

Réfléchissez, oh ! bien sûr nous sommes complotistes, mais ça nous le savions déjà !

Maintenant, prenez le temps de calculer que nous a-t-il proposé ?

Une dictature « sanitaire » ...Un couvre-feu ... Qui va se généraliser très vite ... Et durer des mois « 6 ? »...

Sinon la règle des 6... vous en pensez quoi ?? pourquoi pas 4, 5, 7

Allez résumons, couvre-feu pour **6** semaines, **6** à la maison, pour finir par un :

"On y arrivera"...de 21h - **6** het oui vous tourner dans tous les sens, c'est bien un plan satanique **666**, et il s'en amuse nous sommes ses jouets !!. **Vous comprenez maintenant**, tout pouvait être autrement, 1 mois (plutôt que décider en semaines), 8 par maison, et de 22h à 5h, non c'est bien **666**. Les satanistes doivent toujours le placer dans un discours. C'est fait il a réussi son coup.

Ce qui nous pousse au 25 novembre pour 6 semaines ou 11 novembre pour 4 semaines, soit 8 jours minimum après l'élection de D. Trump. Le système hospitalier est déjà saturé chaque année sans « covid » et là il donne un objectif irréalisable pour instaurer donc la durée de couvre-feu, voire un confinement généralisé cet hiver...

Ils savent très bien où ils vont, et ce qu'ils font.... Les prendre pour des incompetents serait ne pas comprendre la situation ! Résonné en satanique, nous savons ce n'est pas évident mais vous comprendriez mieux leurs sacrifices humains. Voir E. Macron se délecter de la situation des jeunes de 20 ans, dixit : "la jeunesse de 20 ans en 2020 c'est très dur." Avec toutes son ironie méprisante. Alors qu'il organise lui-même cette misère sociale.

Et puis un jour, à force de "gestes barrières", s'installa la barrière des gestes. Plus personne ne se touchait, plus personne ne s'embrassait, plus personne ne s'aimait...

Une horde de zombies masqués, traqués, apeurés, avait remplacé l'humanité. Ces nouveaux esclaves ne réclamaient plus rien, et surtout pas la liberté. Ils se contentaient de quelques miettes de survie que les puissants leur accordaient entre deux maltraitances...

En dehors du travail, tout sera interdit...
Marcher dans les rues, se distraire, chanter, danser...

George Orwell 1984

